

Redaktion Klasse 4c



## Wir stellen uns vor!

Wir, die 4c vom Windmühlenweg, arbeiten gerade an einer Zeitung, die wir „Mühlenpost“ genannt haben. Die Zeitung besteht aus vielen interessanten Artikeln rund um die Schule und unsere Umwelt. Um eine Zeitung zu schreiben, braucht es viele Mitarbeiter. In der Klasse gibt es Journalisten, die die Artikel recherchieren und schreiben. Es gibt die Grafikdesigner, die die Überschrift und Bilder und Zeichnungen für jede Ausgabe erstellen. Auch Fotografen sind dabei! Lektoren sorgen dafür, dass die Texte frei von Fehlern sind, damit die Schreiber sie ordentlich abtippen können. Zwei Kinder der Klasse interviewen stets ein Mitglied der Schule, damit wir auch mal hören können, was sie über die Schule denken. Damit eine gute Zeitung entstehen kann, gibt es Kinder, die für das Layout - also das Aussehen der Zeitung - zuständig sind. Außerdem sorgen Redakteure dafür, dass für jede Ausgabe die passenden Artikel ausgewählt werden.

Über diese Zeitung könnt ihr auch Dinge kaufen, verkaufen, suchen oder tauschen. Wenn ihr außerdem Verbesserungsvorschläge für die Zeitung habt, Fragen oder Anmerkungen, dann könnt ihr an unsere Lehrerin schreiben.

Die Zeitung erscheint wöchentlich immer am Mittwoch und ist auch auf der Website zu finden. Viel Spaß beim Lesen!

Klasse 4c

## Die größte Rakete aller Zeiten!

Elon Musk hat die größte Rakete aller Zeiten bauen lassen und erfolgreich gestartet und gelandet. Die Rakete ist 120 Meter, die Booster 60 Meter hoch. Sie ist bis ins Weltall geflogen und erfolgreich gelandet. Mit 9 Metern Durchmessern, richtig viel Laderaum und mit 3 Millionen PS ist sie ein fliegendes Ungetüm.

Johann &amp; Jonas

## Leben in der 4. Klasse

Ich wollte einmal wissen, wie alle Viertklässler die vierte Klasse so finden. Also habe ich ein paar Kinder gefragt: „Ich finde sie besser, weil wir mehr Mathe haben“, sagt ein Junge. Ein Mädchen meint: „Nur die Aufgaben sind anders, ansonsten hat sich finde ich nicht so viel geändert.“

Was meint ihr?

Annabelle

## Mühlenbasar

- 1 Rotes Kinderfahrrad, 24 Zoll komplett mit Beleuchtungsanlage, Schutzblech und Gepäckträger. Drei Gang Nabenschaltung. Interessenten melden sich mit einem Preisvorschlag bei Jonas in der 4c.



- 2 Alte Gitarre zu verschenken, Saiten müssen neu aufgezogen werden, Klang nach wie vor gut! Bei Interesse melden unter 015253439640.

## Termine am Windmühlenweg

13.11.24	Infoabend Übergang Klasse 4 - 5
18.11.24	LEGs Jahrgang 4, Schulkonferenz, Digital AG

## Sagen Sie doch mal, Frau Westberg...

..wie finden Sie es, hier jetzt bei uns im Schulbüro zu arbeiten?

„Also ich finde den Job an der Schule super! Das ist mein 6er im Lotto, ich fühle mich hier sehr wohl!“

Klara, Lania & Anni



Was macht ein Wurm, wenn er sein Handy laden möchte?

Er wird zum Wattwurm!

Stefania & Greta